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令和４年１２月定例教育委員会 会議録（概要版）

１ 開会 （13時 30 分）

２ 前回の会議録承認

教育長から、11 月の定例教育委員会の会議録の承認について諮られ、指摘部分を修正す

ることで承認された。

３ 報告

（１）教育長報告

11/25 マイナンバーカード普及推進対策本部会議 是澤悠 KOUSEI クインテッド演奏会

11/27 日向市ふれあいフェスタ 古澤巌・TAIRIK カルテット弦楽四重奏

11/28 教育委員会部課長会

11/29 新規採用職員意見交換会

12/１～12/２ 宮崎小中学校学力・学習状況調査

12/２ 指導主事等研修会

12/３ 第 64 回宮崎県 PTA 研究大会日向・東臼杵大会

12/４ 第 37 回牧水ヶ丘祭り・坪谷小学校バザー

12/５～12/８ 一般質問

12/９ 議案質疑

12/14 12 月日向市小中学校校長会

12/15 塩見小学校学校訪問

12/16 市議会定例会最終日

12/17 ひまわり塾最終プレゼンテーション発表・審査会

12/18 青の國若山牧水短歌大会表彰式 あくがれ広場若山牧水歌碑除幕式

12/19 富島高校甲子園出場記念祝賀会

12/21 ICT 研究公開授業

開催年月日 令和４年１２月２１日（水） 場 所 教育委員会室

開 催 時 間 13 時 30 分 ～14 時 33 分

出 席 者

教 育 長 今村 卓也

教育委員 垣内 正俊、是澤 利保、児玉 広美

事 務 局

小林教育部長・大平教育総務課長、若杉学校教育課長、黒木

スポーツ・文化振興課長、児玉生涯学習課長、星野図書館長、

児玉学校給食センター係長、金丸教育総務課総務企画係長、

那須教育総務課総務企画係主事
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（２）12月定例市議会について

（今村教育長が資料に沿って説明）

【今村教育長】

何か質問や意見はないか。

（３）教育委員報告

【是澤委員】

12/17 ひまわり塾最終プレゼンテーション発表・審査会に参加。教育長から、審査や塾

生のプレゼンテーションについて、貴重な意見をもらえ、ありがたいと感じた。日向の次

世代を担うリーダーをつくる事業で、20 代の方が多かったが、最高齢は 68 歳の区長の方、

最年少は 21 歳の方に集まってもらった。日向市を活性化するためにはどうすればよいかに

ついて、現状の問題点や課題、具体的な方策まで興味深い内容のプレゼンテーションをし

てもらった。

【児玉委員】

12/18 富島中学校校区合同避難訓練。とても寒い日だったが、富島中学校の先生方が各

場所に立ち、名簿確認などをしていた。保護者や生徒は多く参加していたと思う。

図書館の移動図書館車の愛称募集はとても良い取組だと感じた。多くの人に本を読んで

もらう活動に賛同した。

【垣内委員】

12/18 青の國若山牧水短歌大会表彰式。いつも応募総数が 4,300 通前後というすごく多

い数で、若山牧水の名前が全国レベルにあると感じた。応募総数の内訳が県内県外どのく

らいになるのか気になるところではあった。選者の伊藤一彦先生、大口玲子先生の表彰者

１人 1人に対する講評も素晴らしいことだと感じた。表彰式に参加された方は、講評を聞

くために来られた方もいるのではないかと思った。

富島中学校の防災訓練に参加。堀一方地区の浜児童公園で 300 名あまりの方が参加して

いた。地域的に海岸に近いので緊迫感を感じた。校区内の３地区であったが、連帯感を強

める素晴らしい取組だったと思う。

４ 議事

●議案第 32 号 令和５年度小・中学校の入学式の期日について

（若杉学校教育課長が資料に沿って説明）

【今村教育長】

何か質問はないか。

では、この件については承認するということでよろしいか。（異議なし）
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５ 各課事業報告

【大平教育総務課長】

12/22 市町村新任教育委員研修会

【若杉学校教育課長】

12/24～１/６ 市内小中学校冬期休業

12/23 各小中学校終業式

１/５～１/13 日向市いのちの大切さを考える週間

１/６ 各小中学校始業式

１/17 日向市教育研究所研究会

１/24 ICT 研修会・日向市教育研究所発表会

１/25～１/26 私立高校入学試験

１/27 日向市教育研究所研究会

１/31 生徒指導主事研修会

２/２ 県立高等学校推薦入試

２/14 三位一体研修会

３/７～３/８ 県立高等学校一般入試

３/16 中学校卒業式

３/23 小学校卒業式

【黒木スポーツ・文化振興課長】

１/９ 第 13 回市町村対抗駅伝大会。選手も決まり、小中学生を中心に合同練習を行っ

ている。市町村１チーム限定の出場となっている。

１/22 第 10 回高森文夫を偲ぶ詩大会表彰式

２/21 第 27 回若山牧水賞授賞式

２/22 第 27 回若山牧水賞受賞者富島高校講演会

３/12 ひょっとこマラソン大会。現在参加募集中だが、申込み状況が例年に比べ厳しい

状である。

【児玉生涯学習課長】

１/８ はたちの集い ～新たなる門出～

２/３～２/５ 自分たちでステージ作品展示をしよう

２/９～２/12 自分たちでステージ発表をしよう。これまで、公民館発表会として、公

民館係が主に準備を実施してきた。昨年からコロナ対策もあり、主催講座の受講生だけで

準備し主体的に発表を行っている。特に制限は無いので、時間があれば見てほしい。

【星野図書館長】

12/24 クリスマスお楽しみ会。職員やボランティア友の会、エンターテイメントサーク

ルひむかによるお話会や紙芝居が行われる。
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12/28～１/３ 図書館休館

１/７ 新春かるたとり大会。学生の方に来てもらい、百人一首競技のかるたのデモンス

トレーションを考えている。

１/15 押し絵本座談会。エンターテインメントサークルひむかが主催し、県立図書館で

県内の方を対象に開く予定にしている。

現在、新型コロナ感染対策で、軽自動車を改造した移動図書館を発注している。図書館

から遠方にある学校や、障がいがあり、なかなか図書館に来ることができない方に本を届

けようという事業である。車の愛称を１/13 まで募集している。

１/30～２/６ 蔵書点検による臨時休館

【児玉学校給食センター係長】

12/22 ２学期学校給食最終日。20 日、21 日はクリスマスケーキが出たので、子どもた

ちは喜んで食べてくれたと思う。冬休み期間中に設備等の清掃点検を行い、給食開始日を

迎えたい。２学期も、食物アレルギー等の誤食は無く無事に終わった。

１/24～２/９ 学校給食作品展。学校から選出した作品展示や、学校給食食材の受入れ

から配送、学校給食ができるまでのビデオ放映を行う。

【小林教育部長】

12/９ 第 69 回新型コロナウイルス対策本部会議。年末を迎え感染者が増加しており、

県から、当面の間、医療警報から医療緊急警報に切り替える発表がなされた。医療の逼迫

を防ぎ、特に高齢者の感染を防ぎ命を守るということが主な目的のようである。12/９時点

では、県北地域の病床使用率が 30％強である。12/21 は日向保健所管内では 157 名、県北

の病床使用率が 57％と大変増えてきている。市内の学校でも、臨時休業や学級閉鎖を行う

学校も出てきている。県の発表では、具体的な行動制限が出てきており、これまでは「外

出移動の際は感染防止対策の徹底を」というものだったが、「混雑した場所や感染リスクが

高い場所への移動は慎重に判断を」となっている。また、高齢者施設等での面会について

は、今までは「感染防止対策を徹底しながら最小限の人数で」ということだったが、これ

からは「対面での面会を制限し、ガラス越しやオンラインでの面会をするように」となっ

ている。会食やイベント開催は、感染防止対策を徹底しながら経済活動は止めないという

方針である。今後も新たな変異株や毒性の強い変異株が出ない限り方針は変わらない。現

在、誰がどこで罹ってもおかしくない状況になりつつあるので、お互い注意していければ

と思う。

市議会については、学校教育課の補正予算があり、小中学校における ICT 支援員の増員、

電気料の増額補正を議案として提案した。電気料の入札に関する質問に対しては、「小中学

校の電気料は、現在、九州電力と最低保障供給という契約をしており、一般の料金より２

割ほど高い金額で契約している。少しでも安価に契約できるように条件付の一般入札を行

ったが、新たに応募する事業者がおらず、引き続き最低保障供給契約に基づき供給を受け

ることになり、不足分を増額補正する」と説明した。文教福祉常任委員会では、ICT 支援

員の任期や、支援内容、勤務形態の質疑があったが、それぞれの重要性を認識してもらっ

た。
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本議会で請願が２件出されている。今回、日向市総合体育館建設場所の市街地への変更

等に関する請願書が「住みやすいまちを考える会」から提出されている。もう１件は、日

向市総合体育館建設計画の促進に関する請願書で、「日向市スポーツ協会会長」から提出さ

れている。建設場所の市街地への変更等に関する請願については、委員会では、採択すべ

きだということで可決されたが、本会議では、賛成、反対それぞれの議員が討論を行い、

最終的には８対 10 で否決され、不採択という結果になった。委員会で採択されたものが、

本会議では不採択になるという結果になった。日向市総合体育館建設計画の促進に関する

請願については、委員会では否決、不採択だったが、本会議では 11 対７で可決され、採択

という結果になった。

他には、一般質問初日に、寺迫幼稚園の休園に関して、市長が本会議で報告を行った。

市内で鳥インフルエンザの疑似患畜が報告された。殺処分自体は県職員が主体となり行

うが、市職員にも動員要員がある。埋却処分後、消毒作業に 20 日間ほどかかる。市内の５

か所に消毒ポイントが設けられるが、年末年始、休みなく市職員を動員しなければいけな

い状況になっている。

６ その他

（１）１月定例教育委員会の日程について

令和５年１月２５日（水）13 時 30 分～

７ 閉会 （14時 33 分）


